



Exigen priistas de Chiapas renuncia de 'Alito'

Militantes del PRI en Chiapas solicitaron la renuncia del presidente nacional del partido, Alejandro Moreno, a quien acusaron de estar envuelto en escándalos de corrupción y de poner en riesgo de extinción al instituto político.

"Se ha envuelto en escándalos de corrupción y de abuso de poder que manchan y restan credibilidad no sólo a nuestro partido, sino a la alianza Va por México, a la que sólo ha sumado puntos negativos", señalaron en un desplegado.

Los militantes chiapanecos manifestaron su preocupación por los resultados electorales del tricolor que, si bien reconocieron es producto de la pérdida de confianza ciudadana, se ha visto exacerbada por el desempeño de Moreno, el cual calificaron de "vergonzoso".

"Creemos que su intromisión en la elección de dirigentes estatales ha golpeado la dignidad de la militancia, provocando un sentimiento de rechazo y una baja participación en los procesos electorales, e incluso la búsqueda de otras opciones políticas", sostuvieron.

Agregaron que bajo la dirigencia de "Alito", las derrotas electorales del partido han ido a la alza.

"Las derrotas van en incremento y el riesgo de extinción es alto; incluso, en entidades que históricamente el PRI ha gobernado, hemos perdido debido al narcisismo de Alejandro Moreno, quien no ha demostrado capacidad organizativa, sino una obsesión por alcanzar sus intereses personales", acusaron.

Aseguraron que el discurso del dirigente priista, quien se considera un perseguido político, no se encuentra acorde con el espíritu de renovación y fuerza que se pretende imprimir al partido en el marco de un proceso de resurgimiento.

"Nos sitúa como una oposición que no ofrece mejores opciones a la ciudadanía", afirmaron.

Exigieron que una vez que Moreno presente su renuncia, se llame a una Asamblea Nacional Extraordinaria en la que sean convocados, sin excepción, todos los sectores del PRI para la elección de un nuevo o una nueva dirigente nacional, quien deberá ser una persona con solvencia moral, con prestigio y sensibilidad humana.

<https://www.reforma.com/exigen-priistas-de-chiapas-renuncia-de-alito/ar2421992?v=2>